

新日窒、水俣病原因で反論

日軍が沈めた爆薬？



左から西田工場長、吉岡社長、手塚商務（銀座営業室）

新日鐵の吉岡喜一社長と平原未夫課務は七日旭本県庁に寺本知事と岩屋県議会議長を訪ね、本復興の水銀税に反論することとともに、その原因は、旧軍隊が水俣湾に捨てた廃棄ではないかと説明、また会社側で今月中にも軍需物資の海上探査をやり、場合によっては湾内の掃海もするとのべて了解を求めた。この“軍需物資税”は日本化工業協会の示唆にもとづくものだが、六日厚生省の食品衛生調査室で水銀税がかなり強く主張されたのに、会社側の今後の調査が注目される。

この日吉賀社頭は西田木俣工場時から終一千回矢引を以て、こ
長と一緒に県庁を訪ね、午前十一のあと議長室で吉野議長、堀川副

副
前田中才俊が文部省別表に登
らに会つた。

この空襲のさい吉田は有機水銀説に納得できない理由として五点を挙げ、むしろ旧軍隊が海に捨てた軍需物資が病気の原因として疑われる所以調査したいとのべた。

化する経路と機序について実験的証明がない。④発病猫の臓器中の水銀含有量の差が有機水銀説の一つの根拠になつてゐるが、会社側の実験ではそのような差は認められないを立て、いうものは認められないを立て、いうもの。

毒物が流れている

水銀說

ここだけとは奇妙

として、戦時中水俣地区にあつた旧軍隊の軍需品集積所を調査すべきことを挙げている。同理事が軍需物資、とくに爆弾に疑いの目を向けたのはつぎのような理由からである。

かわらず、軍需物資を日々処理したがは一切船らず、手がかりはそれなかつた”とものべている。

かわらず、軍需物資をどう処理したがは一切断らず、手がかりはなられなかつた”とものべている。しかし会社側ではこの推測にもとづいて軍需物資の調査に乗り出すわけで、会社ではまず爆弾がどこに捨てられたかを調査ついで海

たのは日本化学会大田
理事（協会技術部長）の現地

弾が終戦後水俣湾の深いところに捨てられた。数年を経て弾

なお皆も職場ひとりの会談のほかに、

の間もとづくもの
大内理
同協会から派遣されて九月九
日同十四日まで現地を調査
はる中間報告書を同協会に提出
する。

体が腐蝕し、なかの悪物が海水に流れだした。これが三十二年ごろである。

田中水供は軍需特別委員會と並んで木岡委員は“軍需物資調査委員會”三者からみれば会社側の責任回避策ともみられる”として熊大とも今後よく協調するよう要望した。

二十九
とらるべき原因究明方法の一

茂道の隊長が同地にいるにもか